
Compte-rendu CA du 25 mars 2020 
 
Vu le confinement le CA eu lieu dans le cadre d'une réunion téléphonique et le compte-rendu a été réalisé 
par Pascal à partir de ce Framapad https://framapad.lqdn.fr/p/9fqw-e84eio9l81?lang=fr 
 
Certains absents (Fanny, Bruno, Duy Minh et Thierry) se sont vu attribués des fonctions au CA accompagné 
d'un point d'interrogation, merci à eux de vérifier si cela correspond bien à leurs attentes et qu'ils n'hésitent 
pas à signaler si d'autres fonctions les intéressent. Merci aux autres de vérifier qu'il n'y a pas d'erreur. 
 
Présents : Antoinette FRANC de FERRIÈRE, Elizabeth WALTON, Patrick LE GUIRRIEC du Brésil via Skype 
par l’intermédiaire d'Elizabeth, Sabrina ZACHANTKE, Philippe ROTBARD, Yannick AUDUBERT, Catherine 
LAVERSIN, Dominique GUYET, Sylvie MANET, Pascal BOURGOIS, 
 
1. Situation de l'épicerie notamment sur les "mesures barrière" prévues pour la distribution du vendredi 27 
de 18h00 à 19h30. 
 
Mail de Jacques Breillat Pascal, Pouvez-vous me décrire précisément les mesures de prévention appliquées 
pour la distribution alimentaire ? vous en remerciant par avance Jacques BREILLAT  
 
Procédure de distribution CET pour le vendredi 27 mars 
 
Personne ne rentre dans l'épicerie à part les 4 bénévoles en charge de la préparation des commandes et de 
la distribution. Seront présents Sylvie et Sabrina la caisse, Marie et Elizabeth pour la distribution et Valérie et 
Elizabeth pour la pesée de 14h00 à 16h00. Lavage de mains régulier pour chaque bénévole. Chacun 
viendra avec 2 paires de chaussures ( désinfectées ) ou il mettra des sacs poubelles sur les chaussures. 
 
Il y a 24 commandes pour vendredi dont 8 à des bénévoles actifs. Les pesées se feront dans des sachets en 
papier et non dans "leurs" contenants. Tout est mis ensuite dans une cagette avec le nom du "client". 
Distribution de 16h00 à 19h00. Pour la distribution, les adhérents viendront avec un horaire défini proposé 
par mail (2 personnes par quart d'heure). Nous proposerons via Garradin des relais sur certaines 
communes, par exemple Naujan et Postiac.   
 
On met une table à l'extérieur pour bloquer l'entrée. On prévoit un pulvérisateur avec savon et chiffon pour la 
nettoyer régulièrement (Elizabeth).  Les gens ne pourront prendre que ce qu'ils auront commandé, pas plus. 
Une ligne sera tracée au sol à 2 m de la table. Les gens ne paient pas en liquide; ils peuvent payer par 
chèque avec leur propre stylo ou par virement après la distribution en prenant l'option "envoyer un mail" 
avec leur nom et la date de distribution 
 
2. Situation de la trésorerie 
 
Nous avons reçu l’acompte CAL (19 500€ environ) et l'acompte AMPLI (12 000 €) devrait être reçu sous peu 
nous sommes donc tranquille pour plusieurs mois. Au groupe de travail gestion/compta de nous informer dés 
que possible sur les premières difficultés de trésorerie. A ce jour nous ne savons pas quand nous pourrons 
recruter sur le mi-temps CAL. Un compte de résultat intermédiaire sera réalisé chaque trimestre. 
 
Vu l'excédent de la trésorerie, le confinement et les risques de rupture d'approvisionnement, ainsi que 
l'augmentation des commandes du Biotiope Festival, le CA donne le feu vert au groupe épicerie pour 
augmenter le stock de 2 à 3 000 €(4 000€ à ce jour) en privilégiant les produits non locaux, les locaux 
restant facilement accessible. 
 
Le grossiste Actibio est loin, avec un franco-de-port à 800€. Préfère-t-on fonctionner avec Pronadis grossiste 
local à Arveyres (Sel, vinaigre, …) ? Sabrina attend vendredi soir pour avoir un état du stock précis et voir ce 
qu'on doit recommander. Actibio renvoie d'habitude un devis avec les dates de préemption dessus. Sabrina 
fera les 2 demandes (pour 800€) pour que l'on puisse comparer 
 
A surveiller l'assurance du local qui ne nous couvre que jusqu'à 4000€ de stock.Voir pour pour augmenter la 
valeur du stock dans le futur. Nous attendons de voir si c'est une situation pérenne, mais attention au risque 
(voir la Consigne à Libourne qui s'est fait volé tous les ordinateurs). 
 
3. Répartition des fonctions au sein du Conseil d'administration 
 
Pour rappel nous fonctionnons de manière horizontale et autonome, chaque co-titulaire d'une 
fonction est légitime pour provoquer une rencontre de ses co-titulaires et/ou du groupe de travail. 

https://framapad.lqdn.fr/p/9fqw-e84eio9l81?lang=fr


Pour ce qui concerne les fonctions liées à la communication externe, au café associatif, à l'épicerie, 
à la Forge enchantée et à l'autonomie alimentaire du territoire, les co-titulaires ont aussi à mettre en 
place et à animer ces groupes de travail en y intégrant le plus grand nombre des adhérents non 
membre du CA. 
 
Sont élus au sein du CA 
 
Co-Trésoriers : Titulaires : Philippe ROTBARD, Sylvie MANET, Pascal BOURGOIS, Antoinette FRANC de 
FERRIÈRE, membres associé.e.s sans accès au compte : Elizabeth, Nelly. Voir dernier compte-rendu de 
réunion :  
https://framavox.org/system/documents/files/000/025/202/original/23mars2020.pdf 
 

Co-RH: suivi des salariés : Antoinette, Catherine et Nelly 

Co-Animateurs de la vie associative, en charge de la communication interne et de la dynamique interne : 
Elizabeth , Patrick, Yannick, pour les outils de la communication interne Duy Minh (?) 

Co-Chargés de la communication externe (Outils Internet...) et de la relation avec les médias :Yannick, 
Nelly, Patrick, Pascal, Fanny (?) 

Co-Secrétaires, coordonner  la gestion des compte-rendus,  classement de l'administratif : Antoinette, 
Pascal (intérim) 
Co-Chargés des relations avec les partenaires:  institutions, financeurs, associatifs... : Elizabeth, Pascal, 
Nelly 
Co-Représentants au CA de Casti'Lab et au Comité local pour l'emploi (CLE/TZCLD) : Catherine, 
Elizabeth, Nelly, Pascal, Dominique, Yannick 
Co-Représentants du café : Dominique, Nelly, Bruno ? 
Co-Représentants de l’épicerie : Sylvie, Pascal,  
Co-Représentants de la Forge enchantée + Repair café : Antoinette, Catherine, Yannick, Thierry ?, 
Bruno ? 
Co-représentants Recherche-action sur l'autonomie alimentaire du territoire (suivi CAL, our city, our 
food.. https://resiliencealimentaire.org/ ) : Elizabeth, Yannick, Pascal, Nelly, Sabrina  

Co-représentants logistique : locaux, travaux, aménagements, outillage... : Yannick, Pascal, Dominique, 
Thierry ? 

Questions diverses 

– RV téléphonique avec un consultant subvention Fondation de France pour le projet « café », 
réunion de préparation mardi 31 à 10h00, puis le 2 avril à 15h sur Framavox pour ceux qui 
voudraient se joindre  
https://framavox.org/d/vQoCulUW/subvention-pour-le-caf-associatif-r-pondre-pour-le-
25mars?utm_campaign=user_mailer&utm_medium=email&utm_source=catch_up  

– Les clés du local dans la boite à clés: cela fonctionne bien. Le code doit être uniquement 
communiqué aux membres du CA et au groupe épicerie pour ceux qui livrent. 

– Il existe un fichier partagé entraide qui a été créé par Yannick, il est à partager avec les maires    
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1Mn__ecwFkEHfz1YjBFrasWYv2Mk3oeykrQnW0tItef4/edit
?usp=sharing 

– Grainothèque: Elizabeth propose qu'on mette une table devant CET vendredi lors de la distribution, 
pour mettre des graines et plants que les "clients" pourraient prendre. Sabrina propose de revenir à 
la notion de fichier où chacun met ce qu'il a à offrir. Les gens pourraient les apporter le vendredi 
d'après, et on pourrait les distribuer le vendredi suivant puisque le Coronavirus ne tient que qq 
heures. Si les gens n'ont pas rempli le fichier, Yannick se propose d'être le colporteur pour remplir le 
fichier. 

– les poules :  Elizabeth se propose d'aller chercher les poules à 2€ avec sa voiture à Tizac de la 
Pouillade (pour Elizabeth, Catherine, Yannick et Sabrina). 

– Yannick Audubert créée un groupe Facebook pour la communauté de communes pour la partie 
grainothèque, plants et semis (sous partie de l'entre aide). Page FB  
https://www.facebook.com/Grainoth%C3%A9que-CDC-Castillon-Pujols-107044790941542/  

– Sabrina propose un framacalc où chacun peut mettre les graines qu'il a à offrir. Il faudra recopier 
framacalc sur Google Sheet  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/138eXuHJdCJfpr_FAqeFzARaYUEutC3xLK1ZUVQK6kY/ed
it?usp=sharing   

–  Chaque commune doit remplir ce fichier pour voir tout ce qu'il y a sur le territoire. Elizabeth propose 
de démarrer avec M Coustillas de la Communauté de Commune. Voir Valérie d'ARRPEJ pour savoir 
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ce qu'ils ont démarré / Elizabeth lui envoie un message. 
– La mairie de Castillon a commencé la recherche des personnes vulnérable

 


